

Emilienne avait des diarrhées très fortes depuis 3 mois accompagné de gas. Elle ne savait comment s'en sortir et c'était très humiliant pour elle. Elle pouvait aller 10 fois par jour à la selle. Elle avait acheté du charbon médicinal. Mais cela lui faisait très peu d'effets. Emilienne est d'origine protestante. C'est sa nièce qui l'a fait venir à la prière des malades. Elle était déjà venue 3 ou 4 fois. Le jeudi 8 avril, une parole a dit que le Seigneur guérissait une personne des intestins. Emilienne était à 10000 lieues de penser que cette parole pouvait la concerner. Mais, elle a constaté le soir même, en rentrant chez elle qu'elle se sent mieux. Elle a passé une bonne nuit ce qui ne lui était pas arrivé depuis longtemps. Le lendemain, elle s'aperçoit que l'amélioration est confirmée. Et une semaine après, tout a complètement disparu. Emilienne rend grâce à Dieu de tout son cœur.